
Vicenda  Cassoni,  il  Comune
versa il primo milione alla
"Porto Siracusa"
Primo  milione  di  euro  alla  società  consortile  “Porto
Siracusa”.  Lo ha versato nei giorni scorsi il Comune, in
linea  con  quanto  previsto  dall’accordo  bonario  siglato  da
palazzo  Vermexio  e  dall’impresa  per  “saldare”  il  conto
relativo  ai  costi  di  trasferimento  dei  93  cassoni  prima
sottoposti a sequestro e poi dissequestrati e  ad una serie di
“danni” che la società consortile avrebbe subito nei giorni di
blocco del cantiere e dei lavori. Una vicenda che ebbe inizio
nel  2010,  con  l’intervento  della  Procura  e  le  successive
perizie sui manufatti di cemento armato poi risultati a norma.
L’amministrazione  comunale  segue  il  piano  di  rientro
predisposto. Al primo versamento seguiranno altre tre “rate”,
l’ultima a dicembre 2017.  Il totale ammonta a poco meno di
4,4 milioni di euro. Prossima scadenza, dicembre 2015, con un
altro  milione  e  100  mila  euro  da  versare  alla  società
consortile. Entro i 12 mesi successivi, ancora un milione e
100 mila euro, mentre la restante parte, pari a un milione 180
mila euro sarà liquidata entro il 2017. Proseguono, intanto, i
lavori di riqualificazione della banchina della Marina del
Porto Grande. Un progetto che, dopo la perizia di variante
approvata, prevede investimenti per circa 30 milioni di euro.
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Siracusa. Segnalazione di un
lettore:  "Caditoia  otturata,
strada allagata"
“Assurdo che il Comune tenga una caditoia chiusa e lasci che
via Raiti si allaghi ad ogni precipitazione abbondante”. Ad
esprimere , attraverso una segnalazione, forti perplessità è
un lettore di SiracusaOggi. La strada in questione si trova
nei pressi di via Avola, nella parte alta della città. “Il
problema  non  è  nuovo-  spiega  il  residente-  ma  è  serio
rilevante.  La  grata  è  stata  “riempita”  di  materiale  per
evitare che l’acqua defluisca all’interno della caditoia. Una
scelta-  ipotizza  il  cittadino-  che  sembrava  legata  alla
volontà di realizzare, in quell’area, dei lavori alternativi,
che  consentissero,  comunque,  di  evitare  acconcamenti”.
Supposizioni  che,  tuttavia,  vengono  smentite  dalla  realtà.
“Sarebbe grave se si trattasse di lavori rimasti incompleti
dopo 10 anni- prosegue il residente- Il risultato, comunque, è
l’estremo disagio a cui i cittadini vanno incontro”.

Pachino.  Fondi  Crias,
Vinciullo replica a Marziano:
"Informato male"
“Affermazioni  insussistenti  quelle  di  Bruno  Marziano  sulla
vicenda fondi Crias”. Replica del deputato regionale Vincenzo
Vinciullo  alla  dura  presa  di  posizione  del  parlamentare
regionale del Pd, convinto che gli esponenti del Nuovo Centro
Destra  abbiano  spiegato  in  maniera  inesatta,  durante  un
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incontro a Pachino, la questione legata all’utilizzo delle
somme destinate alle imprese. “Spiace- spiega Vinciullo- che
un collega, senza le opportune verifiche, si lanci in accuse
prive di fondamento”. L’esponente del Ncd respinge l’aggettivo
“scorretto”,  utilizzato  nei  suoi  confronti.  Vinciullo
ribadisce, però, un concetto: “A proposito del Disegno di
Legge relativo alla Crias- conclude l’esponente di minoranza-
il  governo  regionale  che  Marziano  sostiene  si  rifiuta  di
approvarlo in Commissione Bilancio”.

Pallanuoto, A2. La 7 Scogli
si  prepara  al  girone  di
ritorno. "Obiettivo salvezza"
Tempo di bilanci in casa 7 Scogli dopo la conclusione del
girone d’andata del campionato di pallanuoto di serie A2-
girone  Sud.  Undici  gare  giocate,  settima  posizione  in
classifica con 15 punti e con soli quattro punti di ritardo
dalla  zona  play  off.  Un  risultato  che  la  società  del
presidente Marco Capillo giudica ottimo, soprattutto  se si
pensa che la 7 Scogli è partita come matricola. ” Il nostro
obiettivo  stagionale  è  la  salvezza,-  commenta  mister  Aldo
Baio-  possibilmente  con  qualche  giornata  d’anticipo.  Sono
complessivamente  soddisfatto  di  come  la  squadra  ha  chiuso
questo girone d’andata. Con una rosa composta per 80 per cento
da nuovi giocatori, abbiamo avuto un inizio di campionato in
salita,  perdendo  due  scontri  diretti  importanti  per  la
salvezza, contro la R.N. Nuoto Salerno e la President Bologna.
Con  il  passare  del  tempo,  gara  dopo  gara  con  grande
determinazione ed un costante lavoro, siamo riuscita a creare
la  giusta  alchimia  agonistica  ed  un’ottima  intesa  tra  i
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ragazzi che ci ha permesso di essere più competitivi, creando
un  gruppo  capace  di  mettere  in  difficoltà  le  squadre  più
blasonate del girone”. Resta l’amaro in bocca per come sono
andate  delle  sfide,  particolarmente  sentite,  “che  avremmo
potuto  giocare meglio -prosegue Baio- se avessimo avuto i
nervi  più  saldi”.  Chiaro  il  riferimento  al  derby   contro
l’Ortigia, ma anche alla gara contro la Telimar.  Da oggi fino
al 24 febbraio,sono ospiti della 7 Scogli i Finlandesi Under
15 e 17 della Cetus Waterpolo, venuti nella nostra città per
qualche seduta d’allenamento con i biancoblu.

Siracusa.  Torna  a  piovere
dentro il Chindemi, aule di
nuovo allagate
Torna  a  piovere  all’interno  dell’istituto  comprensivo
“Chindemi” di via Basilicata. Un edificio nuovo, consegnato
nel  2010,  realizzato  secondo  i  più  moderni  criteri
tecnologici, ma con delle problematiche strutturali che si
ripropongono ad ogni ondata di maltempo. Non è la prima volta,
infatti, che la dirigente della scuola, Pinella Giuffrida e i
suoi collaboratori si trovano alle prese con notevoli disagi,
legati alle infiltrazioni piovane. Alla fine dello scorso anno
sono stati realizzati dei lavori di impermeabilizzazione della
terrazza, uno strato di guaina ardesiana calpestabile che è
risultata un’utile soluzione. Il problema, però, è di più
vaste  proporzioni.  L’acqua  piovana  arriva  dentro  le  aule,
negli uffici e lungo i corridoi anche attraverso le finestre e
i muri. Ed è quello che è accaduto anche questa mattina. Un
problema  ben  noto  anche  al  Comune,  che  ha  disposto,  in
passato,  dei  sopralluoghi  affidati  ai  propri
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tecnici.L’amministrazione comunale avrebbe anche sollecitato
l’intervento della ditta che ha costruito il Chindemi e alcuni
rappresentanti  dell’impres  hanno  effettuato  altri
sopralluoghi,  per  comprendere  come  rimediare  a  quello  che
potrebbe  essere  un  difetto  strutturale.  Il  passaggio
successivo dovrebbe essere il via agli interventi. “Nessuno ha
ancora  avviato  i  lavori,  però-  fa  presente  la  dirigente
scolastica- nonostante siano indispensabili per consentire il
normale svolgimento delle attività scolastiche. E’ un vero
peccato- prosegue Giuffrida- che una scuola come la nostra,
che  dispone  anche  di  Lim  (le  lavagne  interattive
multimediali), debba poi fare i conti con un problema che ci
costringe  a  tenere  secchi  lungo  i  corridoi,  a  traslochi
improvvisi e a lasciare spente le luci dell’ala in cui le
infiltrazioni di acqua arrivano alle plafoniere”.

Pachino.  Fondi  Crias,
Marziano  furioso  con
Vinciullo.  "Bugie  sullo
storno delle somme"
Botta e risposta al vetriolo sulla vicenda legata allo storno
dei  fondi  Crias,  la  cassa  regionale  per  il  credito  alle
imprese.  Da  una  parte  il  “Nuovo  Centro  Destra”,  con  il
deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo,  dall’altra  il
presidente  della  commissione  “Agricoltura  e  Attività
produttive” al parlamento siciliano, Bruno Marziano. Dura la
replica del deputato regionale del Pd dopo un incontro che si
è  svolto  a  Pachino,  promosso  dal  “Ncd”,  con  l’intervento
dell’europarlamentare  Giovanni  La  Via.  “Lo  storno  dei  19
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milioni  di  euro  in  favore  dei  forestali  dal  fondo  Crias
inizialmente destinato all’agricoltura- chiarisce Marziano- è
avvenuto a seguito di un provvedimento del Governo regionale,
presentato  dal  presidente,  Rosario  Crocetta  e  dall’ex
assessore all’Agricoltura, Paolo Ezechia Reale ed essendo un
provvedimento  finanziario  è  stato  approvato  definitivamente
dalla  commissione  “Bilancio”,  di  cui  Vinciullo  è
vicepresidente, in cui è stato avviato lo storno delle somme”.
Marziano ricorda anche che, dopo qualche settimana, “è giunto
in  commissione  Agricoltura  il  provvedimento  tendente  a
restituire le somme alla Crias, prontamente approvato, nel
giro di pochi giorni, e inviato alla commissione “Bilancio”.Un
chiarimento che il deputato regionale usa anche come premessa
per un duro commento nei confronti di quanto dichiarato dagli
esponenti del “Ncd” a Pachino. “Un comportamento scorretto- lo
definisce il parlamentare del Pd- soprattutto in assenza dei
diretti interessati”.

Siracusa. "Quale economia per
una  società  più  giusta?"
Incontro con Marco Bersani
Un ciclo di incontri per parlare di percorsi possibili di
sviluppo sostenibile. Lo ha organizzato il gruppo “Siracusa
resiliente”, che riunisce cittadini e associazioni interessati
ai temi della “globalità e alle sue conseguenze nel microcosmo
di ciascuno”. Al primo incontro è stato invitato Marco Bersani
di  Attac  Italia,  “movimento  di  autoeducazione  popolare
orientata  all’azione  e  costruzione  di  un  altro  mondo
possibile”,  presente  in  40  paesi  in  tutto  il  mondo.  Si
discuterà di cambiamenti, democrazia “che si sta svuotando di
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significato”,  dell’economia  attuale,  che  “si  poggia  su
pilastri che scricchiolano”. Al centro del dibattito , temi
come  l’energia,  l’agricoltura,  la  cura  del  territorio,  la
gestione  delle  risorse,  la  mobilità.  L’appuntamento  del  2
marzo  sarà  seguito  da  quello  con  Maurizio  Pallante  del
Movimento per la Decrescita Felice, il 27 marzo prossimo. Poi
l’approfondimento  del  10  aprile  con  Tonino  Perna,  già
presidente del parco dell’Aspromonte. Chiusura il 22 maggio
con il “Manifesto dell’economia civile” e la relazione del
presidente  del  comitato  etico  di  Banca  Etica,  Leonardo
Becchetti. Ad ogni dibattito saranno invitati rappresentanti
locali  della  politica,  del  sindacato,  dell’imprenditoria  e
della finanza. Gli incontri, aperti al pubblico, si terranno
nell’aula magna del liceo Corbino di via Diaz, con inizio alle
17.

Siracusa.  Pallanuoto
giovanile  e  Nuoto  Master,
domenica  di  successi  per
l'Ortigia
Domenica di successi per la pallanuoto giovanile e per il
nuoto Master in casa Ortigia. In acqua, ieri, le formazioni
under 13 e under 17, mentre a Paternò, si sono conclusi i
campionati regionali di nuoto Master. I siracusani tornano a
casa con tre medaglie d’oro, con Marco Torrisi, oro nei 50 m
Dorso Master 35 e Vincenzo Ira, oro nei 50 m Farfalla e 400 m
Misti Master 65.
Nel girone 2 del campionato nazionale di pallanuoto (fase
eliminatoria regionale), l’under 13 allenata da Peppe Cassia
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ha battuto, alla “Francesco Scuderi”, la Nuoto Catania “B” con
il punteggio di 16-4 aggiudicandosi, così, la seconda vittoria
in tre partite fin qui disputate. Buone le prestazioni di
Francesco  Cassia,  andato  a  rete  per  cinque  volte,  e  di
Federico Conti e Andrea Leone che hanno messo a segno una
tripletta a testa.
L’Under 17 di Patricelli-Lisi, invece, ha avuto la meglio
sull’Etna Waterpolo, imponendosi con un sonoro 31-1. Vittoria,
questa, che segue quella di martedì scorso nel derby contro la
7Scogli (finale 17-3 per i biancoverdi).

Siracusa.  Un  libro  e  un
evento per ricordare Concetto
Lo Bello
Un libro dedicato a Concetto Lo Bello, indiscusso protagonista
del mondo del calcio internazionale, sportivo a tutto tondo ed
esponente politico, scritto a sei mani dallo studioso di sport
locale,  Enzo  Pennone  e  dai  giornalisti  Gaetano  Sconzo  e
Umberto Teghini.La presentazione del volume, curato da Rosario
Lo Bello, anche lui ex arbitro internazionale di calcio, sarà
l’occasione per portare in città “un pezzo del mondo dello
sport”,  tra  cui  ex  calciatori,ex  arbitri  e  giornalisti
sportivi.  L’evento  sarà  presentato  mercoledì  prossimo  dal
sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  dall’assessore  allo
Sport,Pierpaolo  Coppa  e  dai  figli  di  Lo  Bello,  Rosario  e
Franca insieme all’editore Carlo Morrone. Il libro, ricco di
immagini, si avvale della prefazione del giornalista Gianni
Minà.
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Augusta.  Amministrative,
"Sel"  contro  Garozzo:
"Predica bene, razzola male"
Il sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo usa, parlando delle
amministrative  di  Augusta,  parole  che  contraddicono  quanto
fatto nel capoluogo”. Duro affondo di “Sel” nei confronti del
sindaco,  dopo  la  sua  presa  di  posizione  in  merito  alla
necessità  che,  ad  Augusta,  per  le  prossime  competizioni
elettorali, si scelga un candidato a sindaco scelto attraverso
primarie di coalizione. “Abbiamo letto le sue dichiarazioni
con  vivo  interesse-  commentano  i  segretari  provinciale  e
cittadino,  Vincenzo  Vitale  e  Andrea  Buccheri  insieme  ai
componenti  del  gruppo  consiliare  di  “Sel”  in  consiglio
comunale,  Lo  Curzio,  Rabbito  e  Malignaggi-  Peccato  che
arrivino dalla stessa persona che, proprio nella città in cui
amministra, non ha applicato lo stesso principio”
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